

Présences

Bureau

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Jad Yehya, Thomas Jordan

Participant·exs

Camille Michelin, Kaelan Teriaca, Lisa-Flore Coze, Valentine Roch, Audrey Casutt, Isadora Mouchailov, Emma Guadagnolo, Yanis Badet, Maxime Habersaat, Emilie Gogniat, Maurane Nys, Inès Wössner, Adèle Leberre, Livio Oneil, Léonard Baumgartner, Alexandre Armada Aladid, Sayri Cossios-Veillon

Excusé·exs

Romain Zuber, Xena Tonossi, Alice Kübler, Louis Feidt, Kilian Sanchez, Jaquet, Luca Wirthner, Yaëlle Stampbach, Luz Molia, Anaëlle Trivière, Kara Yenny, Yanick Schonenberger, Noam Storrer

Absent·exs

Table des matières

1.	Adoption de l'ordre du jour et PV du 12.05.25	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo.....	1
3.	Irrégulier	1
4.	Retour Biereling.....	2
5.	Géobalades.....	2
6.	Rapport d'activités	2
7.	Apéro ArGile	2
8.	Tshirts et logo	2
9.	Balelec	2
10.	BD Glyphosate	3
11.	Divers.....	3

1. Adoption de l'ordre du jour et PV du 12.05.25

➔ Adoption à l'unanimité

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo

Les nouveaux.elle.x potentiel.le.x intéressé.e.x à rejoindre l'équipe du journal l'Irrégulier sont venu.e.x assister au comité : Orianne Rochat, Maël Braisaz-Latille, Maurane Nys et Wassily Höfer

Tour météo : Tout le monde va très bien

3. Irrégulier

Le journal l'Irrégulier continuera avec le même type de dynamique. Ça fait vraiment plaisir de voir que beaucoup de personnes en Bachelor sont motivées à continuer et participer.

4. Retour Bierling

C'était super bien de rencontrer de nouvelles personnes en premières. Faire des activités inter-facultaires est vraiment sympa pour partager des moments différemment, ça serait intéressant de potentiellement faire avec une autre faculté l'année prochaine. C'est bien de garder un événement entre les facultés.

5. Géobalades

22 personnes se sont inscrites, afin de gérer ce monde, une deuxième personne accompagnera Lisa (l'organisatrice). Le lieu de la géobalade va potentiellement changer, dans ce cas-là, les participant.e.x seront prévenu.e.x par téléphones puisque Kaelan les a tous relevé. Il faudra que l'AEGE prévoit de ramener quelques bols et couteaux. L'heure pourra éventuellement changer, mais normalement non, ça durera toute la journée, il faut juste encore que Lisa communique les informations.

6. Rapport d'activités

Dans les rapports d'activité, il est intéressant d'inclure tous les petits conseils et astuces pour aider à l'organisation des prochains événements l'année prochaine, et pour aider à décider s'ils seront maintenus ou non.

7. Apéro ArGile

L'apéro ArGile aura lieu le jeudi 19 juin vers 18h. N'hésitez pas à en parler autours de vous pour que les intéressé.e.x viennent. Il y aura besoin de monde pour aider à organiser l'apéro, Maxime fera un sondage sur le groupe Whats'App pour avoir une idée des disponibilités. Ania communiquera les informations nécessaires ultérieurement, à Isadora (Assya) qui s'occupera de faire une affiche ainsi qu'aux réseaux sociaux.

8. Tshirts et logo

Une discussion a eu lieu au sein du groupe de travail. Le logo à l'arrière du T-shirt a été décidé par votation sur Instagram. Pour l'avant du T-shirt, plusieurs options peuvent être considérées : i) le/la gagnant.e peut également faire le logo du devant, ii) le deuxième meilleur choix est utilisé pour le logo du devant, iii) un nouveau vote à lieu pour décider lequel utiliser devant, ou iv) il est aussi possible de mettre uniquement le logo de la faculté et/ou de l'Unil sur le devant.

➔ Votation : « mettre uniquement un logo dans le dos, et garder les logos de la faculté et de l'Unil sur le devant du T-Shirt » : Oui 19, Non 1, Abstention 1 → Oui

9. Balelec

La facture a été réceptionnée : l'événement a rapporté 2'137CHFs à l'AEGE ! Ce fut long et conséquent à organiser, mais ça pourrait être une bonne idée de le refaire. Dans tout les cas,

ça s'est super bien passé, il n'y a pas eu de problème avec le coulage et la bière, bravo et merci à touxtes !

10. BD Glyphosate

Dominique Vinck nous a contacté dans le cadre de son projet de Bande-Dessinée, parlant d'une prof et abordant des valeurs et des thématiques proches de la faculté. Il nous propose de faire un événement ensemble autours de ceci. L'AEGE a répondu qu'il y a actuellement beaucoup de choses et d'événements en fin d'année, mais qu'il était possible de faire de la publicité pour un événement qu'il organiserait de son côté. Il fera donc une table ronde le 26 mai à 17h30.

11. Divers

- Collectif 52 : l'AEGE a relancé le collectif concernant l'organisation du Biergarten, pas de nouvelles pour l'instant.
- Une nouvelle invitation a été reçue pour assister à la Conférence « pas de pression » faisant suite à l'événement auquel l'AEGE a participé. Ceci à lieu au cinéma Bellevaux ce jeudi 22 mai à 18h.

Lausanne, le 15 mai 2025, Alice Kübler et Jad Yehya.